

# *La solidarité avec Cuba au Portugal dépasse les attentes (+Photos)*

---



Lisbonne, 15 juillet (RHC) Des associations d'amitié, des syndicats et le Parti Communiste Portugais (PCP) ont donné samedi des preuves de solidarité avec Cuba en recevant son président, Miguel Díaz-Canel.

Lors d'une manifestation organisée dans la capitale, des centaines de personnes ont accueilli le dirigeant cubain au deuxième jour de sa visite d'État au Portugal et ont demandé la fin du blocus américain de l'île des Caraïbes.

Sous le slogan "Ensemble pour Cuba", le secrétaire général du PCP, Paulo Raimundo, a participé à la réunion.

En remerciant l'énorme soutien reçu, Díaz-Canel a profité de l'occasion pour souligner que "Cuba continuera à lutter et à résister aux attaques de l'impérialisme".



Sincère gratitude aux Portugais qui ont signé l'appel à exclure #Cuba de la liste fallacieuse des États soutenant le terrorisme", a écrit le dignitaire sur son compte Twitter officiel.

Notre reconnaissance pour les innombrables heures de sacrifice personnel en solidarité avec notre pays et dans la lutte inlassable contre le blocus", a-t-il ajouté.



Il a également souligné son émotion face à l'affection reçue aujourd'hui au siège de la Voix du Travailleur à Lisbonne.

"Ce bel acte de solidarité nous a permis de nous sentir chez nous. Merci à tous les amis qui sont venus de différentes parties du #Portugal pour soutenir #Cuba et son peuple héroïque", a ajouté M. Díaz-Canel.



Le dirigeant cubain a également été reçu au siège de la Fondation José Saramago, où il a eu un échange avec des représentants de la culture portugaise. Plus tard, M. Díaz-Canel a inauguré l'exposition "José Martí dans les arts plastiques cubains".

Il s'est également entretenu avec des Cubains vivant dans la nation portugaise, avec lesquels il a discuté de la situation actuelle du pays, marquée par l'intensification du blocus et les effets économiques de la pandémie de COVID-19.

Il a insisté sur la nécessité d'établir une relation plus naturelle avec la communauté des Cubains qui vivent en dehors de l'île et n'ont pas rompu avec elle, et plusieurs résidents ont parlé de leurs expériences, de leurs projets de vie, de leurs familles et du lien qui les unit à leur patrie.

Auparavant, Díaz-Canel s'était entretenu avec une trentaine d'hommes d'affaires portugais, dans un échange qualifié de fructueux par les deux parties. Il s'agit de représentants des secteurs de la construction, de la production d'emballages, de l'exportation et de l'importation, de l'alimentation, de la finance, du tourisme et de la logistique.



Plusieurs d'entre eux, certains déjà présents à Cuba et d'autres en voie de l'être, ont souligné la confiance que leur inspire le pays, la préparation du personnel, la culture, la nature de l'île et l'histoire qui unit les deux pays.

Plus tôt dans la journée, M. Díaz Canel a visité le musée Aljube, un espace qui documente la résistance du peuple portugais contre le fascisme.

Au deuxième jour de sa visite d'État au Portugal, Díaz Canel s'est dit ému d'apprécier une place exceptionnelle dans l'histoire du pays ibérique.

Le président cubain achèvera son séjour au Portugal demain et partira pour Bruxelles, en Belgique, où il participera au sommet de l'Union européenne et de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (Source : Prensa Latina).



**Radio Habana Cuba**